
 

 

         国際ロータリー第２６７０地区徳島第２分区 

     

１２月１日 火曜日       Vol.４６３ 

         例会出席者   18 名 （会員数 28名）                  出席率 64.28％ 

メーキャップ   遠藤会員 三好会員 森会員（11/25） 森会員（web） 廣川会員（11/26） 

                  出席率 82.14％ 

 

■会長挨拶（澤田会長） 

皆さんこんばんは。前回の家庭訪問例会、お疲れ様でした。特に会場となられたメンバーの皆様、ご家族の皆様、

お疲れ様でした。ご家庭を訪問して例会を開催するというスタイルはロータリークラブならではないかと思います。

各例会場では１０周年について、またクリスマス会、新年会についていろいろと話し合っていただいたと思います。

早１２月になり、カレンダーも残り１枚となりました。私の会長職も後６が月少々となりましたが、終盤に 10周年と

いう大きなイベントを控えております。今夜は、皆様全員で残業していただき理事会と１０周年について話し合って

いただきたいと思いますのでよろしくお願いいたします。１２月は４回の例会の内、２回がクリスマス会と総会とな

っておりますので実質話し合いを持てる場は２回です。お正月がゆっくり迎えられるように少しがんばりたいと思い

ます。 

さて、年が明ければ新年会が続き、１月は『いぬ』、２月は『にげる』３月は『さる』と言います。そして４月１０

日は、いよいよ１０周年記念式典となります。翌週４月１７日は地区協議会、５月１４日は地区大会そして 5 月末に

は世界大会と行事が後半に目白押しとなっております。また、世界大会はお隣の国韓国という事もあって、うちのク

ラブでも旅行部会が中心となって参加を呼びかけていただいておりますので、ぜひ大勢で参加したいと思います。よ

ろしくお願いします。 

今日は長丁場になるので挨拶は短めにさせていただきます。寒暖の差が激しいのに加えて、師走は何かと忙しいと

思いますがお体に気をつけてがんばりましょう。 

 

■幹事報告 （三好幹事） 

◇ 到着週報  鴨島ロータリークラブ 阿波池田ロータリークラブ 脇町ロータリークラブ 

◇ 回覧資料  新入会員推薦書 世界会議申込書 １０月理事会議事録  

◇ 連絡事項  インターアクト例会の報告（11/25） ガバナー公式訪問例会の写真の配布 

         地区大会案内チラシ 理事会の開催 

 

■委員会報告 

杉原親睦委員長 クリスマス会の案内について 

森エレクト 来季委員会の構成について 

森１０周年実行委員長 毎例会終了後実行委員会の開催について 

 

■家族集会報告 （遠藤会員） 

青木茂会員のお宅で七田さんと３人で家庭集会を行いました。家族集会のテーマは１０周年、クリスマス会、新年会でしたが、

議論の中心は１０周年のことでした。現在のままでは開催も危ういとの共通の認識を持っています。例会ごとに会議をするようにし

たり、卓話の時間を１０周年の会議にあてたりしてはどうかといった意見が出ました。 

 

■家族集会報告 （長浦会員） 

遠藤会員の報告と同じように例会ごとに時間をとって実行委員会を開催するようにするとの意見が出ました。記念事業の一部

として、地域で奉仕活動をしている個人や団体を表彰してはどうかとの意見が出ました。お土産やアトラクションの話も出ました。ま

た、１０周年の歩みをどのように表現するのかといった話し合いをしました。 

美馬ロータリークラブ週報 
 



 

 

 

■家族集会報告 （松浦会員） 

話のメインは１０周年を如何に成功させるのかといったことを話し合いました。例えば招待状に作成にしても、いつまでに招待す

る人のピックアップをして、招待状を出して、招待者を確定させてといったようにタイムスケジュールを決めていかないといけないと

話しました。今のやり方では何も決まらずに時間だけが過ぎていくとの意見が大半を占めました。議題を決めて話し合いをし、１つ１

つ決定して、きちんと先に進んでいくようにしましょうと話し合いました。漠然とダラダラ話し合うのではなく、具体的に決定事項をかく

ていさせていきましょう。がんばって１０周年を成功させましょう。 

 

■家族集会報告 （三好会員） 

今まで蓄積しているものもあるので、会員からは会費を徴収するのはやめてもらえないかという意見が出ました。出席していただ

く方々には会費に見合った料理とサービスの提供ができるようにがんばりましょうと話し合いました。会場であるザ・ディスティーノさ

んで試食をしてはどうかという意見も出ました。クリスマス会に関しましては、５０００円の会費で、プレゼント等は持ち寄ったり家族の

分も会費を徴収したりして、食事の充実を図ってはどうかという意見が出ました。新年会の方では、会員の方にレストランをお持ちの

方もいますので、そこを使う等の配慮をしてはどうかという意見が出ました。 

 

■ニコニコ 

 ◇矢野会員 先月の結婚記念日について 

 ◇森会員   日本調停委員協会連合会理事長表彰をもらいました 

 ◇廣澤会員 ４クラブゴルフ大会で優勝しました 

◇戸島会員 先月の結婚記念日について 

◇川田会員 夫人の誕生日について 

 

■ベストスマイル（川田会員） 

 廣澤会員（ゴルフ大会の優勝に） 

 

 

次回例会        ２０１５年１２月４日（火）１８:３０からレストラン西岡 

       プログラム                 米山小学生報告会 

    

欠席 青木博会員 小田会員 重田会員 田中会員 辻会員 戸島会員 

    林会員 藤会員 藤田会員 山内会員 

   ☆欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は、出席委員長まで 

    ご連絡をお願いします。 


